

2. DGL-Spieltag in der 2. Bundesliga (Mitte) für unser Team GC Rheintal

(TW) Am Sonntag, 26. Mai fand der 2. Spieltag in der Deutschen Golf Liga statt. Mit einer guten Leistung auf dem sehr anspruchsvollen Platz des GC Neuhof (Nähe Frankfurt) und bei wieder mal bewölktem Wetter und etwas Regen zum Ende des Tages, sind wir auf dem 4. Platz gelandet. Es bleibt also weiterhin eine sehr spannende und schwierige Herausforderung und Aufgabe den Klassenerhalt in der 2. Bundesliga zu erreichen.

Die Vorbereitung unseres Kapitäns Torsten Weis (stellvertretend an diesem Wochenende durch Davide Ferrazzo) auf den 2. Spieltag stand ganz im Zeichen der Ermittlung der richtigen Aufstellung für die hoch-anspruchsvollen 36 Loch (Vormittag 18-Loch Einzel und am Nachmittag 18-Loch Klassischer Vierer), die es an diesem Tag zu bestreiten galt.

Durch eine gute u. solide Leistung am Vormittag (im Durchschnitt 3,5 Schläge über Par/ pro Spieler), bei bewölktem Wetter sind wir leider nur auf dem 5. Platz gelandet dicht hinter dem viert-platzierten GC Haghof. Am Nachmittag wurden dann von unseren Rheintal Jungs wie auch bereits am 1. Spieltag wieder richtig starke Vierer Partien gespielt und wir konnten uns einen verdienten 4. Platz sichern. Es hat sich früh angedeutet das sich am heutigen Tag der GC Am Reichswald die Führung nicht mehr aus der Hand nehmen lässt.

In 2 Wochen geht es nun weiter mit unserem Heimspieltag in Oftersheim. Wir laden alle Mitglieder recht herzlich ein uns **am Sonntag, 09. Juni 2024**, ab 7.30 Uhr mit den Einzeln und ab 13:30 Uhr mit den Vierer-Partien tatkräftig zu unterstützen. Und ich kann versprechen, man wird hochklassisches und ein sehr gutes Golf-Spiel sehen können.

Wir bedanken uns bei unseren Sponsoren **Betty Barclay Group** und **Autohaus Schnorberger** für die Unterstützung!

BETTY BARCLAY
GROUP

AUTOHAUS
SCHNORBERGER
ST. LEON - ROT

Impressionen vom Spieltag im GC Neuhof:

